





Unos zapatos cómodos

Alguna pregunta: ¿Por qué a algunos ecuatorianos les gustan los zapatos malos? Lo pregunta. Dado varias respuestas. Algunos ciertamente adoptan un estándar no porque con su nombre vendan su producto, no lo quieren muy lejos. Acaso Rafael Reyes pensara que así no iba a obtener el Premio Nobel y le pareció más apropiado recibirlo como Pablo Neruda. Otra vez, el mismo nombre es algo así como una declaración de principios, como cuando Víctor Hugo Morán decide

Unos zapatos cómodos [artículo] Andrés Gallardo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gallardo, Andrés, 1941-2016

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Unos zapatos cómodos [artículo] Andrés Gallardo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile